

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/978-rcs-paris-sg-le-jeu-et-les-joueurs-3>

RCS - Paris SG, le jeu et les joueurs

☆☆☆☆ (0 note) 📅 09/02/2006 01:40 📍 Après-match 🌐 Lu 1.372 fois 👤 Par nikolko 💬 0 comm.

Auteurs d'une prestation collective en demi-teinte et face à une excellente défense, les Bleus ne peuvent que partager les points avec le PSG. Petit retour sur les performances des joueurs.

Nicolas Puydebois (6) : Prestation en demi-teinte du portier strasbourgeois. Une grosse bourde en 1ère mi-temps et parfois des approximations mais de bonnes sorties dans les pieds et quelques beaux arrêts. Ne peut pas grand-chose sur le coup franc magistral de Pauleta.

Yves Deroff (4,5) : Des interventions défensives ratées face à son vis-à-vis et des relances plus que moyennes en 1ère mi-temps pour une note sous la moyenne. Plus appliqué et sérieux en seconde période mais toujours limité dans son apport offensif.

Jean-Christophe Devaux (6,5) : Bon match du capitaine alsacien qui supplantera même son gardien sur une tête de Bueno. Propre dans ses gestes et présent quand il le faut, il n'y a rien à lui reprocher.

Cédric Kanté (7) : Très bonne prestation du Strasbourgeois qui sauvera des situations dangereuses à plusieurs reprises par ses tacles magiques. On aimerait que les corners aboutissent pour que son jeu de tête puisse également faire mouche devant.

Ahmed Abou Mosalem Farag (7,5) : L'Egyptien a sorti un excellent match ce soir, de la même trempe que ses quarante premières minutes contre Bordeaux. Très utile sur l'aile gauche et présent défensivement, il remplace Boka de la meilleure des manières.

Edgard Loué Gnoleba (6,5) : Confirmation pour le milieu défensif ivoirien. De l'assurance, une certaine vision du jeu et un physique bien utiles au milieu de terrain. On attend plus qu'une chose : des frappes qui ne soient pas déviées. Remplacé par un Haggui très offensif en fin de match (73').

Yacine Abdessadki (6) : Sa technique est bien utile sur le côté droit, rappelant un peu le [Pontus Farnerud](#) de 2003-2004 sur son côté gauche. Malheureusement, on ne l'a pas beaucoup vu en seconde période.

Ulrich Le Pen : A bien joué mais très peu. Victime d'un choc avec Devaux, il a perdu connaissance et souffre d'un traumatisme crânien. Il est en observation pour 24h au CHU de Haute-pierre. Remplacé à la 18ème par **Haikel Gmamdia** (4) auteur d'un mauvais match, clairement. Positionné sur l'aile gauche jusqu'à l'entrée de Vergerolle, il n'était pas à l'aise. Il touche des balles mais quand il ne décide pas de s'en débarrasser le plus vite possible avec des passes mal assurées, c'est pour se lancer dans une chevauchée auquel il ne croit pas lui-même, puis tombe au premier contact. Un problème mental et physique.

Alexander Farnerud (5) : Tout juste la moyenne. Utile et efficace en première période et auteur de la passe décisive sur le but de Diané, il a sombré comme tout le jeu offensif strasbourgeois en seconde période et a raté beaucoup de ses gestes. A sa décharge, il a toujours cherché à animer le jeu.

Szilard Nemeth (5) : Certainement à court de forme. On sent bien un véritable attaquant, volontaire, mais les gestes ne sont pas encore très affûtés si ce n'est une frappe en début de match qui obligera Alonzo à la parade. On espère en tout cas voir des progrès. Remplacé à la 68ème par [Jean-Christophe Vergerolle](#), auteur d'une bonne entrée en jeu sur le côté gauche de la défense.

Amara Diané (7,5) : Encore un gros match du jeune Ivoirien qui s'avère de plus en plus indispensable. Un but, une chevauchée fantastique dans la défense parisienne pour un ballon qui touche le poteau et au final un danger quasi permanent lorsqu'il est dans ses oeuvres. Avec moins de ballons exploitables, on l'a cependant moins vu en seconde période.

Les notes sont établies sur un barème allant de 1 à 10.

nikolko